El MAP autoriza tres proyectos para Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

El Ministerio de Administraciones Públicas ha autorizado, con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, la financiación de los tres proyectos presentados por el Ayuntamiento de Pedro Muñoz, aprobados antes en el Pleno. El Ayuntamiento ya está trabajando para iniciar las obras cuanto antes, unas obras que suman cerca de 1,5 millones de euros y van a permitir generar empleo y la realización de infraestructuras de gran valor.

El primero de los proyectos consiste en la construcción de un gran Centro Cultural, en el edificio del antiguo mercado. Su coste asciende a 1.113.099,34 euros, y en ese centro se ubicarán la nueva Biblioteca municipal, la Oficina de Promoción Económica y Turismo, el Centro de Internet, las instalaciones para la Banda y la Escuela de Música, el archivo municipal y despachos y otras salas para la Concejalía de Cultura.

El segundo proyecto corresponde al acondicionamiento del último tramo del margen oeste del Acceso Sur, en la Avenida de Juan Carlos I, entre las calles Puerto Rico y Avenida Julián Sáez. El presupuesto asciende a 195.294,67 euros y comprende la ordenación de las entradas y salidas a las empresas de esa zona industrial, la ordenación de los aparcamientos y la instalación de una nueva iluminación y arbolado.



El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo -en en el centro-, durante la inauguración del curso.

Comienza un curso pionero en Educación para la Salud

EL PERIÓDICO

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, acompañado por el concejal de Sanidad, Mariano Muñoz, inauguró el primer curso de educación para la salud Pedro Muñoz promoción de la salud, una iniciativa pionera por su alcance, sus contenidos y sus destinatarios. Se extenderá hasta el próximo mes de julio con conferencias, charlas y talleres prácticos.

El curso ha comenzado con una gran aceptación por parte del público, ya que tras abrirse el plazo de inscripción en apenas unas horas se completaron las 40 plazas ofertadas, quedando conformada una lista de espera, aunque cualquier persona puede asistir

como oyente a las diferentes jornadas.

Por todo ello, Exojo ha asegurado que este curso "es todo un éxito", desde su inicio, en el que se van a conseguir los objetivos fundamentales, como está siendo "motivar y hacer partícipes a los pedroteños en su salud", como ha quedado demostrado con el interés y la asistencia de público a la primera de las conferencias.

Asimismo, Exojo, además de felicitar al concejal de Sanidad por la elaboración de este programa formativo, y de dar las gracias a todos los profesionales que van a impartir sus conferencias, aseguró que la sanidad y la salud de todos los vecinos "es una gran prioridad munici-

pal", para lo que se trabaja ahora con estas jornadas o como se hizo en los últimos años para conseguir "el gran Centro de Salud que hoy tenemos en Pedro Muñoz".

Por su parte, Mariano Muñoz señaló que con estas jornadas se cumple una de las promesas incluidas en el programa electoral y mostró su satisfacción por la gran acogida que tiene el curso. También destacó la colaboración de profesionales y el hecho de que sean de Pedro Muñoz, a la hora de impartir este primer curso de educación para la salud.

El concejal de Sanidad precisó el concepto de salud pública: "la intervención técnica planificada sobre el medio global y sobre la población, teniendo como principio específico la prevención de la enfermedad, la promoción de la salud, los cuidados curativos, la readaptación del enfermo y la educación para la salud", incidiendo en este último y, añadiendo, que con el desarrollo de este curso se pretende "inculcar a sus participantes el sentido de responsabilidad y la búsqueda de una cierta autonomía en la gestión de su propia salud, como pueden ser condiciones y modo de vida, higiene personal con relación al alcohol, tabaco, drogas, régimen de alimentación o accidentes".

El diplomado en fisioterapia, José Ignacio Manzanero, ofreció la primera de las conferencias del curso.

